

「マリン・ハウス」通信

フレンズ東金

フレンズ東金では、今月は就職に向けた技能習得の活動として、パソコン講座と漢字書き取り講座を実施しました。それぞれの講座の様子をご紹介します。パソコン講座では、利用者様個々の能力に合わせ、文字入力の基本や、県庁所在地を入力したり、実際の履歴書用紙に入力するなど、具体的に実践を想定した内容で行っています。漢字の書き取りでは、テキストを参照しながら書き、また、きれいに書くコツを教わったりしながら、一文字一文字を丁寧に書くことを練習していきましました。利用者様はわからないことをすすんで質問をしたり、繰り返し練習して、就職に向け皆さん真剣な表情で取り組まれておりました。今後も様々な講座で、更なる技術習得とレベルアップが図れるよう、きめ細かい支援を行っていきます。



日中活動では新しい製品作成が加わりました。宅配BOXに使用するワイヤーと南京錠のセット作りになります。工程を簡単にご説明します。まず、専用の筒を使ってワイヤーを巻き、端を絡ませて止めます。ここでは、巻く向きに間違いがないか、たるみがないかをしっかりとチェックします。次に、巻いたワイヤーと南京錠を専用のビニール袋へ、指定された向きの通りに入れていきます。袋の口を2回折り、セロハンテープで貼り、封をします。最後に向きが正しいか、綺麗に折たためているかを検品して作業完了です。規定通りに仕上げることができるよう、皆さんで慎重に、ひとつひとつの工程をきちんと確認しながら進めています。



お誕生日おめでとうございます

8月のお誕生日の方の一部をご紹介します☆手作りカードと歌で、職員と利用者様の皆さんが賑やかに祝いをし、笑顔あふれる素敵なお誕生日となりました♪今年も皆さんが楽しく充実した日々が過ごせるよう支援をしていきます☆



浴衣美人たちの競演です

マリン・ハウス 浴衣ファッションショー

女性陣による、美しい浴衣のファッションショーを開催いたしました。着付けとメイクをバッチリきめて、モデルさんたち、いざ！ランウェイへ！シックな紺地やかわいらしいピンク地、大輪の牡丹や可憐な金魚模様、小花柄などなど。



色とりどりの浴衣の柄や雰囲気に合わせて、小物や帯結びも工夫しました。どなたも粋な着こなしですね。

生活介護

7月から始まった生活介護では、様々な取り組みを実施しています。掃除や洗濯といった、生活する上で必要な知識の習得の一環として、毎日、活動場所を利用者様ご自身たちの手でお掃除を行っています。使った道具を片付けて、掃除機をかけ、雑巾をきちんと絞り、モップで拭き掃除。フローリングの木目に沿って拭いていきます。



テーブルの上や下もきれいに拭いています。繰り返し、コツやり方をお伝えすることで、皆さんだんだんと上達されています。今後もひとつひとつ、生活に関わる知識を身に付けられるよう、支援していきます。

平成30年8月号



エントリーナンバー順にモデルさんひとりひとりが登場するたび、普段とは違う艶やかで涼しげな装いに、観客の皆さんはうっとり。会場に拍手が鳴り響きます。モデルの皆さん、はじめはちょっと緊張されていましたが、次第に慣れてこられ、笑顔でポーズをとり、観客にアピール。どなたも存分に浴衣姿を楽しんでいらっしゃいました。どの方を見ても甲乙つけがたく、観客の皆さんも目移りしてしまわれていました。最後は全員で一列に整列し、華やかなショーを締めくくりました。来年の夏もぜひ、また浴衣ショーを実施したいですね♪



金曜日には、お買い物支援も行なっています。皆さん大変楽しみにされています。道中は安全第一。交通マナーにも気を配ります。店内でもきちんとマナーを守ってお買い物していました。決まった予算内で買えるよう、職員がアドバイス。おやつを買われた方は、イトインスペースをお借りし、皆さんで談笑しながら召し上がっていました。日用品もご自身で必要な物を選ぶ等、楽しみながらお買物の勉強をされています。



【お問い合わせ先】
 自立支援センター マリン・ハウス
 千葉県大網白里市南今泉 4832-7
 TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067
 MALL: marinehouse@purple.plala.or.jp

フレンズ九十九里

8月15日、九十九里海岸での海水浴の様子をご紹介します。フレンズ九十九里から程近い海岸へみんなで歩いて行ってきました。遠浅で知られる九十九里海岸は、水遊びにもってこいの海岸です。砂浜での日光浴や、波打ち際を裸足で歩いたり、膝まで海に入ってみたり、思い思いの楽しみ方をして、皆さんとても生き生きとされて、普段はインドア派の方も楽しそうに過ごされておりました。



地域活動

今月は山武健康福祉センターより、当法人の「フレンズ九十九里」と「とようみ工房」に実地指導に来ていただきました。一般的な事業運営のことのみならず、防災に関することなどについても積極的なご助言をいただき、概ねお褒めの言葉を頂くことが出来ました。今後も、適正な運営を重視し、利用者主体の質の高い福祉サービスが継続して提供できるよう取り組んでゆきます。また、今月は恒例の社内全体研修を一旦お休みし、就労継続B型支援に焦点をあて、工賃向上に向けた支援や取り組み方などについての勉強会を行いました。事業所毎に、抱える問題は千差万別であり、其々が自主的に、作業の受注先との交渉なども行っていく必要も出てきており、時代に合った視点で取り組み、職員全員が共通した認識として捉えていくことを話し合いました。職員一人一人役割を担い利用者の活発な活動を支えてゆきたいと思っております。今月末には相談支援従事者初任者研修も始まり、次期サービス管理責任者を目指し資格取得に向け勉強中です。

随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>
 まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります